



4/29 白象を引いて元気よくパレード

晴天に恵まれた三野町吉祥寺周辺で『第16回吉津花まつり』が行われました。今年も吉津幼稚園の園児たちが幼稚園から吉祥寺までの1kmの道のりを、白象を引いて元気よくパレードしました。



4/22 松岡修造さんが山里の時節料理を紹介

高瀬町の「ねぶか庵」で、フジテレビ『くいしん坊！万才』の収録が行なわれ、松岡修造さんからタケノコ料理や打ち込みうどんなど、三豊の山里の時節料理が紹介されました。番組は6月6日（月）午後9時54分からフジテレビ（関東のみ）で放送されます。

4/23 おもてなしの心を感じ心和ませる

恒例の島四国八十八カ所めぐりが粟島で行なわれました。今年はあいにくの雨でしたが、それでも多くの人が島を訪れ、思い思いに島内の八十八カ所のお地蔵さんを巡拝し、島民とのふれあいの時間に心を和ませていました。



4/10 旬の魚が盛りだくさん

今年初めての『朝獲れ朝市』が仁尾町漁業協同組合の魚市場で開催されました。誰でも参加できる「せり」では、丸々と太ったタイや大判のヒラメなどが次々とせりに掛けられていきました。



5/8 市内の自治会長が集まって

平成23年度三豊市自治会長会をマリンウェーブで行いました。自治会選出である自治会長540人に市長から自治振興委員を委嘱し、委嘱状を交付。報告では施政方針や学校適正規模・適正配置について説明しました。



5/4 藤とボイセンベリーの花の縁がつなぐ「藤まつり」

春の穏やかな日差しの中、財田町萬福寺で大地と語り合う会主催の藤まつりが行われました。藤棚の下ではオカリナや珍しい楽器ヘルマンハープの演奏などが行なわれ、大勢の人たちが心地よい音色を楽しみました。



4/17 楽しみな百花うどんのお接待

山本町の四国靈場67番札所の大興寺で、上河内・中河内婦人部の皆さんによる百花うどんのお接待が行われました。この時期にここでしか食べられないうどんを求めて、お遍路さんや地元の人たちが大勢訪りました。



5/13 大きく育ってね

財田幼稚園の5歳児が、財田町雉子尾の財田川河川敷で稚あゆの放流を行ないました。園児たちは「大きく育ってね！」と声をかけながら、体長約12cmの稚あゆをつぎつぎと川へ送り出しました。



4/18 ソフトテニス大会で日本一

昨年開催された『第27回全日本小学生ソフトテニス選手権大会男子個人戦』にペアで出場し、みごと優勝した秋山海都さん（豊中中学校1年）に市長から三豊市日本一名誉賞が贈られました。

5/13 会って話して笑えば元気になれる



4/19 市民交流センターを花でいっぱいに

新しく竣工した三豊市市民交流センターを訪れる人に季節を感じてもらおうと、豊中大学「花づくりクラブ」の皆さんのがセンターの前庭に春の花ペチュニア200本を植えました。今後も季節の花を植えていく予定です。

みどよHOT ★ ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)



4/26 初夏の訪れをつげる新茶の香り

春の暖かい日ざしに包まれた高瀬町二ノ宮の茶畠で、新茶の初摘みが行なわれました。初摘みには報道関係者やアマチュアカメラマンなど約50人が集まり、初夏の香りを届けてくれるお茶娘たちの撮影会も行なわれました。